

# ABOUT JUNE

IT'S

**JUNE JUNE MODEL MANAGEMENT**

Ist eine Boutique-Agentur für Models und Talente in Stuttgart. Um eine enge und persönliche Beziehung zu unseren globalen Models und Talenten zu pflegen, achten wir als Deutsch-Amerikanische Team darauf, ein überschaubares und damit qualitativ hochwertiges Model-Portfolio zu gestalten. JUNE MODELS priorisiert die Individualität eines jeden Models und Talents. Somit kann ihr Karriereweg nachhaltig geplant und seriös in der Branche verankert und etabliert werden. Wir setzen uns dafür ein, die Fähigkeiten und das Potential neuer Talente zu entdecken und zu entwickeln, aber auch genau diese Fähigkeiten in bereits erfahrenen Models zu stärken und auszubauen.

---

Is a boutique agency for models and talent in Stuttgart, Germany. We are a German-American team that specializes in global talent. We are small in size in order to maintain a close-knit and personal relationship with our representation. JUNE MODELS prioritizes the individuality of each model and talent in order to uniquely plan and establish their career path. We are committed to advancing modeling skills in our new talent, while excelling those skills in our already established talent.